



2026

1985

Meilleurs Voeux

Dix, vingt, trente, quarante et un mille souvenirs,
qui foisonnent et tourbillonnent en éclats de rire.

Un souffle d'hier, un pas vers demain,
chaque instant gravé, chaque sourire en chemin.

Temps cavalier, pour une valse à quarante ans,
où les moments dansent au fil des saisons.

Nos mains sont élevées, nos voix nouées,
comme une étreinte que le temps n'a jamais dissipée.

Des visages, des regards et des gestes partagés,
chacun d'entre nous est un pas sur ce chemin tracé.

On sera toujours là, pour aujourd'hui et demain,
quarante ans, et ce n'est que le début du chemin.

Que l'année à venir soit douce et prospère,
pleine de joies, d'amour, de moments sincères.

De nouveaux souvenirs à tisser ensemble,
et une route lumineuse où nos coeurs se rassemblent.

L'équipe d'APS



Pour découvrir la version animée, scannez ce QR Code
ou rendez-vous sur :
www.groupe.aps-prevoyance.fr/bonne-annee-2026.html



«Merci et bravo pour les soins apportés par votre mutuelle - merci - et la gentillesse des personnes que l'on a au téléphone. Vous êtes les meilleurs.» - M. Emile M. «À toute l'équipe du Fonds social, je vous présente tous mes vœux; et un grand merci à l'équipe qui s'est occupée de mon dossier dentaire; et surtout aux deux Dominique qui ont défendu mon dossier.» - Mme Yollande S. «Je vous remercie infiniment. Cela signifie beaucoup pour moi et j'apprécie énormément votre aide. Je ne vous remercierai jamais assez.» - Mme Isabelle MP. «Tout y est, l'écoute, une proposition adaptée, une réactivité et le conseil. En tant que professionnelle, la qualité de la relation et la réactivité sont vraiment très importantes et se retrouvent avec APS.» - Mme Séverine M. «C'est grâce à l'écoute dont ils savent faire preuve que je puise encore aujourd'hui du courage pour avancer dans la tempête. J'ai une grande gratitude et un véritable respect pour une société comme la leur, qui résiste à la normalisation du tout informatique. Ils font valoir des valeurs, qui de nos jours paraissent perdues. Si vous doutez dans votre choix, je vous prie de croire que cette mutuelle est une pépite en tout point ! Pour moi, ils ont le label rouge avec des paillettes d'or dessus !!!» - Mme Raphaële S. «N'hésitez pas à solliciter cette formidable équipe d'APS Prévoyance qui œuvre au nom de cette mutuelle responsable dans l'action sociale et sensible aux personnes en situation fragile et aux revenus modestes. Rare à une époque où marge et rentabilité sont deux maîtres mots. Merci !» - Mme Daniele A. «C'est ma deuxième année chez APS Prévoyance, c'est la meilleure mutuelle que j'ai jamais eue, toujours rapides dans leurs réponses, serviables dans toutes les situations et tellement courtoises, elles sont excellentes dans ce qu'elles font.» - Mme Linda J. «Je tiens à vous remercier pour votre écoute. Quand j'ai reçu le chèque, j'en avais les larmes aux yeux. Merci encore.» - Mme Brigitte P. «J'ai eu un souci avec une pharmacie. J'ai dû contacter Aps prévoyance pour régler l'affaire. Je suis tombée sur une personne adorable au téléphone qui m'a beaucoup aidée. Merci pour votre aide !» - Mme Keida P. «Je remercie APS Solidarité pour ce don en faveur des victimes du séisme dans la région de Taroudant.» Mme Niaama S., membre de l'Association ILIGH. Toute l'équipe d'APS vous remercie pour vos jolis messages adressés tout au long de ces 40 années. Vos mots sont une véritable source de motivation et de joie.

